

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur kita panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul *Komunikasi Politik Calon Anggota Legislatif Perempuan* Salawat serta salam semoga tercurah selalu kepada nabi besar kita Muhammad SAW beserta keluarga dan para sahabatnya yang telah memberikan pencerahan kepada seluruh umat manusia di dunia.

Adapun skripsi ini dibuat untuk memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Ilmu Komunikasi Universitas Islam Bandung. Dengan segala kemampuan yang ada, penulis berusaha secara maksimal untuk menyelesaikan skripsi ini walaupun penulis menyadari masih banyak kekurangan-kekurangan dikarenakan terbatasnya kemampuan dan pengetahuan penulis. Hal tersebut memberikan kesadaran kepada penulis bahwa skripsi yang penulis buat masih jauh dari sempurna.

Skripsi ini tidak akan terwujud tanpa bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah banyak membantu dalam menyelesaikan skripsi ini, terutama kepada:

1. Yth. Bapak Dr. O. Hasbiansyah, Drs., M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Islam Bandung atas kesempatan untuk menyusun dan menyelesaikan skripsi ini.

2. Yth. Bapak Dr. Oji Kurniadi, Drs., M.Si., selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Islam Bandung atas kesempatan untuk menyusun dan menyelesaikan skripsi ini.
3. Yth. Ibu Dr. Hj. Ike Junita T., S.Sos., M.Si., selaku Ketua Bidang Kajian Manajemen Komunikasi di Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Islam Bandung terima kasih atas bantuan dan saran-saran yang sangat bermanfaat selama penulis berkuliah dan menyusun skripsi.
4. Yth. Ibu Endri Listiani, S.Ip., M.Si., selaku Sekretaris Bidang Kajian Manajemen Komunikasi di Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Islam Bandung terima kasih atas motivasi dan saran-saran yang sangat bermanfaat selama penulis berkuliah dan menyusun skripsi.
5. Yth. Bapak Dr. Aning Sofyan, Drs., M.Si. selaku Dosen Pembimbing dan Dosen. Yang telah banyak membantu penulis dalam proses penyusunan skripsi ini, baik dalam hal berbagi mengenai ilmu dan pengalaman dalam proses penelitian, juga telah banyak meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran dalam membimbing penulis. Turut banyak berbagi ilmu dan pengalaman kepada penulis dalam proses menyelesaikan kuliah selama empat tahun ini.
6. Yth. Ibu Indri Rachmawati, S.Sos., selaku dosen wali penulis di Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Islam Bandung terima kasih atas motivasi yang sangat bermanfaat selama penulis berkuliah dan menyusun skripsi.

7. Seluruh Dosen beserta Civitas Akademika Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Pak Gian, Pak Didin dan Pak Didih, khususnya Bidang Kajian Manajemen Komunikasi yang telah banyak memberikan ilmu yang sangat bermanfaat.
8. Yth. Ibu Anye Widuri, S.Sos., M.M. (Partai Golkar), Ibu Tati Warliah (PDI-P), dan Ibu Leni Dimiyati (PBB), yang telah mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian selama kurang lebih dua bulan dan telah bersedia menjadi *key informan* dalam penelitian penulis.
9. Yth. Dra. Hj Nina Gartini (PPP), Hj Titin Supriatin S.Pd. (Partai Demokrat), dan Ibu Arni Rusmania (PKS), yang telah mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian selama kurang lebih dua bulan dan telah bersedia menjadi *key informan* dalam penelitian penulis.
10. Orang tua penulis, Papah, Mamah dan adikku yang selalu memberikan dorongan baik moril maupun materil. Terutama Papah H. Achmad Kusnadi D., S.H., M.M. yang senantiasa selalu mendoakan, serta berjuang agar penulis terus dapat melanjutkan pendidikannya, terima kasih telah menjadi Papah yang terhebat. Untuk Mamah Dra. Hj. Nina Gartini yang telah banyak berkorban, terima kasih telah menjadi Mamah yang terbaik. Semoga skripsi ini membuat keduanya bangga atas perjuangan putra yang telah dibesarkan dari didikan mereka ini. Tak lupa Adik Penulis yang telah banyak membantu dalam banyak hal saat merampungkan skripsi ini.

11. Sahabat-sahabat terbaikku Reza Sri, Ridho, Bagus, Aswin Cobra, Yakub Ogawa, Muhammad Cupi, Dadi Dados, Taufik Akbar, Gilang Beling dan lainnya yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu. Terima kasih selalu membuat penulis nyaman menjadi diri sendiri, dengan dukungan, semangat dan waktunya dalam membantu penulis menyusun skripsi ini.

Akhir kata penulis mengucapkan banyak terima kasih juga kepada semua pihak yang telah membantu namun tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, atas dukungan dan doanya kepada penulis. Penulis berharap semoga skripsi ini dapat diterima oleh semua pihak. *Allahumma Amiin...*

Bandung, Oktober 2014

Penulis